



ほけっとだより1月号



明けましておめでとうございます。皆様にとって、笑顔あふれる素晴らしい一年となりますようお祈り申し上げます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

お正月休みが終わり、徐々に日常が戻って来た今日この頃。お正月休み中のリズムを引きずってしまい、生活リズムが崩れやすくなる時期でもあります。早寝早起き、朝食を食べる、湯船につかる、など、健康的な生活を改めて見直していきましょう。インフルエンザなどの感染症が流行しています。元気に過ごせるよう、日々の体調管理に気を付けていきたいですね。



～ 1月の主な行事予定 ～

6日(月)	仕事始め
8日(水)	放課後等デイサービス
15日(水)	放課後等デイサービス
22日(水)	放課後等デイサービス
29日(水)	放課後等デイサービス

< アンケートにご協力いただき、 ありがとうございました >

利用についての満足度結果は次の通りです。

- ・ 非常に満足(68%) ・ 満足(30%)
- ・ 普通(2%) ・ 不満(0%)

*事業所評価の集計については、後日ホームページに掲載させていただきます。貴重なご意見をありがとうございました。今後の運営の参考にさせていただきます。

《 保護者学習会のお知らせ 》

日時：2月5日(水) 午前10時～11時半

「家庭での過ごし方・関わり方」

講師：大湫病院 児童精神科医 関 正樹 先生



地域の児童精神科医としてご活躍の、関先生をお招きしての学習会です。

いつも、保護者や子どもの気持ちに寄り添ったお話をさせていただきます。

最後に質問にお答えいただく時間もあります。

みんなで勉強しましょう。是非、ご参加ください。申し込みは職員までお願いします。

※子どもさんの託児については、担当職員までご相談下さい。





楽しかったね！クリスマス会（12月19日・20日）

今年度も、通所の幼児さんを二つのグループに分け、クリスマス会を二日間開催しました。どちらの曜日でも大勢の参加があり、（二日間で総勢約150名）賑やかなクリスマス会でした。オープニングは職員の踊り、『アイドル』でスタートしました。見慣れない『アイドル』に、ちょっと驚いた様子の子も達もいましたが・・・（へへ；「先生、がんばれー！」の声援や手拍子、ありがとうございました。（職員みんなでクリスマス会の為に練習しましたが、当日は選抜チームが踊りました!）



① 子ども達の出し物

グループごとに、練習したダンスや楽器演奏を披露しました。楽器演奏では、兄弟の子どもさんや他のグループの子も参加して盛り上げてくれました。ベルや太鼓などなど、自分の好きな楽器を選んで演奏しました。とてもかわいい演奏隊でしたよ（*^^*）

今年の踊りは、「ミッキーマウスマーチ」「サンタが街にやってくる」「サンサン体操」の3曲です。どのチームも、かわいい帽子や飾りを付けて入場しました。少し緊張している子、堂々とお客さんを見回している子、様々でしたが、みんな頑張って披露してくれました。会場からは温かい拍手をもらい、嬉しそうでした。

② クイズコーナー ⇒ サンタクロースのプレゼントタイム



今年のお客さんは、みんな大好き、スーパーマリオブラザーズの「マリオ」と「ルイージ」でした。お馴染みの音楽でジャンプしながらの登場です。そして、楽しい影絵ゲームをしてくれましたよ。影絵ゲームでは、「わかる!」とたくさん手が挙がり、大いに盛り上がりました。（終わった後、マリオのところにきて「いつもゲームしているよ!」とあいさつしてくれた S くん。憧れのマリオと話せてとてもうれしかったようです。）

お楽しみのプレゼントタイムでは、サンタさんから一人ずつプレゼントを渡してもらいました。大きなプレゼント袋を抱え、どの子も嬉しそうでしたよ。



とても賑やかな、楽しいクリスマス会を楽しむことができました。子どもはこういった行事に参加することで、場面適応や人との交流など様々な社会性を学ぶことができます。今後とも是非経験していきたいですね。

最後になりましたが、ご協力下さった親の会の役員さん、応援に来て下さった来賓の皆さま、瑞浪ライオンズクラブの皆さま、地域のボランティアの皆さま、有難うございました。

瑞浪ライオンズクラブさん 温かいご寄付をありがとうございました

今年度も、瑞浪ライオンズクラブさんから、子ども達の為に・・・と、親の会に助成金を頂きました。助成金で、クリスマスプレゼントのお菓子を購入させて頂きました。

毎年、ぽけっと・親の会活動に、ご支援を頂いています。本当にありがとうございます。

